



INFO SATLINMAS

Pembinaan Satlinmas Kelurahan Tegalrejo, Kota Yogyakarta

Jaga Komitmen Organisasi, Pemilu Harus Netral

Satuan perlindungan masyarakat (satlinmas) dinilai punya peran penting menjaga ketertiban, keamanan dan kenyamanan masyarakat. Anggota satlinmas bukan berstatus PNS atau ASN. Namun mereka dengan sukarela bekerja tanpa mengenal waktu pagi atau malam.

"ANGGOTA satlinmas harus netral dan tidak berpihak kepada siapapun. Komitmen organisasi ini harus dijaga. Secara individu anggota satlinmas punya hak untuk memilih," ungkap Wakil Ketua Komisi B DPRD DIY Sinarbiyat Nujanat saat berbicara dalam kegiatan Pembinaan Satlinmas Kelurahan Tegalrejo, Kemantren Tegalrejo, Kota Yogyakarta, kemarin (22/11). Dikatakan, kegiatan pembinaan satlinmas yang dilaksanakan di Kelurahan Tegalrejo itu merupakan bagian dari pokok-pokok pikiran DPRD DIY. Pembinaan itu dinilai program solutif dan berguna bagi masyarakat. Khususnya bagi jajaran anggota satlinmas.

Tema yang diangkat dalam acara itu berkaitan dengan Pemilu 2024. Terkaut tema itu, Sinarbiyat berpesan agar anggota satlinmas jangan terseret ke wilayah partai politik. Itu berpotensi mengganggu stabilitas internal satlinmas. bila satlinmas tidak menjaga netralitas, rawan



PERAN PENTING: Wakil Ketua Komisi B DPRD DIY Sinarbiyat Nujanat (dua dari kiri) berbicara di depan anggota Satlinmas Kelurahan Tegalrejo, Yogyakarta. Masalah yang diangkat soal Pemilu 2024.

menimbulkan permasalahan. "Jangan sampai terjadi kubu-kubuan antarsatlinmas hanya gara-gara perbedaan pilihan," ingat Sinar sapaan akrabnya.

Pembinaan satlinmas yang diselenggarakan Satpol PP DIY diikuti 100 peserta. Satlinmas dinilai menjadi garda terdepan menjaga keamanan Pemilu 2024. Kepala Seksi Satlinmas Satpol PP DIY Sumantri menjelaskan, tujuan pembinaan itu agar anggota satlinmas dapat melaksanakan tugas dan fungsinya dengan baik. Mereka diharapkan paham dengan tahapan-tahapan Pemilu 2024. "Dimulai dari sekarang sampai 14 Februari 2024 saat coblosan," katanya.

Merujuk Permendagri No. 10 Tahun 2009, setiap tempat pemungutan suara (TPS) dijaga minimal dua anggota satlinmas. Selama ini Satpol PP DIY telah mengadakan sosialisasi dan pembinaan satlinmas terkait pemilu di semua kabupaten dan kota se-DIY. Sebelumnya,

sosialisasi di antaranya berlangsung di Kalurahan Pandowoharjo, Sleman dan Kalurahan Pakembinangun, Pakem, Sleman. Kemudian Kalurahan Semin, Semin dan Kalurahan Girisekar, Panggang, Gunungkidul.

Anggota KPU DIY Sri Surani menjelaskan, peran satlinmas antara lain menjaga ketertiban di TPS, membantu distribusi logistik dan membantu pemilih menggunakan hak pilih. Karena itu, peran satlinmas sangat penting. Kegiatan pembinaan itu sangat membantu KPU koordinasi dengan satlinmas secara langsung.

"Kami tidak punya jangkauan sehingga kerja sama dengan satlinmas sangat kami harapkan. Satlinmas paling dekat dengan masyarakat. Mereka lebih tahu dan paham persoalan di masyarakat. Terima kasih kepada temen-temen Satpol PP DIY yang menginisiasi kegiatan ini," tuturnya. (cr5/kus/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005